

人 物 賞



「怯える」
ささき しげる
佐々木 茂 さん



「Jump in Spring」
あかし あつし
明石 敦志 さん



「こいさん、あのね。」
さとう じゅんこ
佐藤 順子 さん

神 室 賞



「金山の大杉」
さわの みか
澤野 美香 さん



「冬キャン」
@radio_nyanyanya4 さん



「雲海に浮かぶ三峰」
たかはし きよし
高橋 清 さん

やっぱりごはん で賞



「母のと私のと」
しばた あきな
柴田 明菜 さん



「山形米でスマッシュおにぎり！」
ほんま まさき
本間 真生 さん



「やっぱり米でしょ！」
しばた きよひろ
柴田 清広 さん

応募数

人物賞・・・ 96点
神室賞・・・ 137点
やっぱりご飯で賞・・・ 23点
合計・・・ 256点

応募者

町内・・・ 31名
町外・・・ 31名
合計・・・ 62名

展示会のお知らせ

町制施行100周年を記念して、今回応募いただいた全作品をマルコの蔵で展示しています。ぜひお越しください。

KANEYAMA PHOTO CONTEST

今年もたくさんのご応募ありがとうございました。日常の微笑ましい情景や、美しい自然、新たな町の魅力など、想い通りの作品が揃いました。金山の魅力が表現された作品をぜひご覧ください。

最 優 秀 賞

「君はともだち」
しばた まなぶ
柴田 学 さん

金山町が好きで好きで仕方がない子ども達。クロスカントリースキーのスポ少に所属しており、週4回神室で滑っているにも関わらず、週末遊びに行きたい場所を聞くと必ず神室と答えます。2人が作った雪だるまの中で一番お気に入りだったので、「イスカ」と名前までつけて喜んでいました。金山町は春夏秋冬様々な表情があり、どの季節を切り取っても美しい景色を楽しむことができます。昔から守られてきた魅力的な景観、自然、そして人。そんな金山町だからこそ生まれ育った町を大好きな子ども達。その融合が、この笑顔を引き出してくれたのだと思います。

